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　１１月７日（土）に市川市役所の見学会に参加しました。市川市では
市役所の建て替えを2010年ごろから検討を行い、今年７月に完成しまし
た。一部の改修工事があり、本格運用はこれからです。市川市民として、
建築に携わる者として新しい市役所はずっと気になっていました。
　今回、建築士会市川・浦安支部として、事業委員が市役所建築指導課
さんにお願いし見学出来る事になりました。当日は市役所の新庁舎建設
課、管財課、建築指導課それぞれの主幹の方々に御案内いただき、普段
見れない部分の見学もさせていただきました。見学は屋上からスタート
し、６階議場、５階会議室、４・３・２階ロビー部分、地下駐車場の免
震装置と主要な部分を案内していただきました。随所で職員の方に解説
をしていただき、不明なことも丁寧に教えていただききました。
　私は建物探訪が趣味で、行く先々の話題の建物や名建築といわれてい
る建物を見るのが大好きです。風土や気候、景観のとらえ方、計画に携
わった人、土地の大きさ、そんな混沌とした過程を考えながらいつも見
学をしています。市役所の計画に関しても地元にいる関係で、いろんな
うわさ等も聞きました。工事が始まってからもいろんな事があったと推
測されます。運用はこれからで、それも含め市民からの評価がでるには
数年かかると思われますが、見学させて頂いた私の印象として、建て替
えて良かったと実感しました。

　夏季の暑さがピークになるころ、その日は訪れる…夏の暑さを吹き飛ばすという名目で建築
士会ではお盆の前後で納涼会を開催しております。昨年、一昨年はボーリング大会を行ってお
りましたが、今年はコロナの影響があってオンライン納涼会という形をとりました。
　このオンライン納涼会もといオンライン飲み会を私は初めて行ったのですが、出不精の私に
はぴったりですね（笑）基本的に家にいるときの格好でいればいいし、開始ぎりぎりまでほか
の作業をしていていいですし。下手にお店に行って飲み会するよりもリラックスできますね。
そういえば、オンライン納涼会では自分で飲食を用意しないといけないですが、個性の出るこ
と出ること。シンプルに乾きものだけの人もいれば、凝った手料理を作る人もいたりして普段
誰にも見せないような料理スキルを見せつける場にはもってこいかもしれません。まあ、私は
料理がてんでダメなので買ってきたものを切り揃えて並べただけにしていましたが（笑）
　今年は直接顔を合わせずに納涼会を行ったのは少
し残念な結果と思いましたが、オンライン納涼会と
いう今後の情勢いかんによっては継続していきたい
と思えるやり方を学べてよかったと思います。人に
よってパソコンスキルに良し悪しがあるから敷居が
高いかなと思ってしまうかもしれませんが、そんな
に難しくありませんので飲み会だけでなく、打合せ
なんかにも是非とも行って欲しいですね。

　小学生の頃、遠足で丹沢の大山や奥多摩の御岳山に登った時は「山っていいなあ」とは少
しも思いませんでしたが、大学１年の時に初めて登山道具を買って丹沢山～蛭ヶ岳の主脈を
縦走した時、フィーリングが合ったというか「これだ」と「山」に一目惚れしてしまいまし
た。あれから40年「山」と付き合い、今では私にとってかけがえのないものになりました。
　現在、建築士会の中で私の好きな「山」に関する活動ができて大変嬉しく思っているとこ
ろです。これからの私の役割としては、「山」に接する機会を作り一人でも多くの方々に
「山」の感動を味わっていただくことです。是非ご一緒に「感動狩り」に行きませんか？
※10月17日の山行は雨天中止になりましたので4月4日の西丹沢の大野山ハイキングの写真を掲載します。

　あれは小学校の時だっただろうか？父親に早朝から江戸川に連れて行かれ、エサを買って
ハゼを釣ったことを思い出す。幼い頃の私の釣りの記憶である。それから父の仕事仲間や友
達に多彩な釣りに連れて行って貰った。大学時代には仲間と御飯を確保する為に海に行き、
地元の人とカキやウニを取ったり魚を釣っていた。社会人にな
ってからも、学生時代には金銭的に厳しかった釣りを仲間と家
族ぐるみで楽しんだ。最近では、建築士会を問わず、多方面で
の釣りのグループとの釣りに参加している。他業種や年齢を問
わず、釣りを通して交流を深め、社会と交わるキッカケとなっ
ていると思う。すべてが私に取って楽しい思い出である。
　以上、私の釣りに対する思いを書かせていただきました。こ
れからも定期的にファミリーから初心者、上級者まで楽しい釣
りを企画していきたいと思います。コロナ渦で人の繋がりが重
要になっている時だからこそ、十分な対策をして出来るだけ開
催したいと思います。御興味がありましたら、お気軽に参加し
てください。

　今年は新型コロナウィルスの影響もある中でしたが、無事に開催され楽しくプレーを
することが出来ました。あまり会えない他支部の方たちとの交流もでき、また、市川・
浦安支部の面々も普段とは違う顔で非常に楽しい一日でした。
　スコアに関しては、あまり上出来とは言えないところでしたので、
来年の次回には少しでも上位に食い込めるよう頑張れたらと思いま
す。他支部では参加者が市川・浦安支部の倍以上という支部もあり
ます。市川・浦安支部ももう少し参加者が増えたら良いなと思いま
すので、来年は一緒にいかがですか？

2020年も残すところあと僅かとなりました。皆様如何お過ごしでしょうか。さて、今回の広報誌では「市川市役所新市庁舎のご紹介」と「会
員にとってのお役立ち情報」をメインに構成させて頂きました。また、今まで「リアル」でやっていた会員勉強会の紙面化など新しい取組も
組み込みました。少しでも皆様にとって役立つ、そして「躍動感ある」広報誌に近づけていければ幸いです。最後に、今回広報誌作成にあたり
ご協力頂いた皆様　ご多忙な中にも関わらず本当にありがとうございました。そしてこれからもよろしくお願いします。（小泉 雄揮）

○開催日時：2020 年 11 月 7日（日）　○開催場所：市川市役所

○開催日時：2020 年 8月 22 日（土）　

今回は「REMO」というサイトを利用

写真を共有しながらの会話も可能


